



**Vertige**, spécialisé dans la végétalisation des bâtiments et des villes, est devenu **Vegetek**

et a réalisé la pose de son premier mur végétalisé sur son bâtiment expérimental situé à Cenon. **Vegetek** a déposé l'an dernier auprès de l'INPI (Institut National de la Propriété Industrielle) le brevet d'un tout nouveau procédé de production de murs et balcons végétalisés. Développée en interne et soutenue notamment par la région Nouvelle-Aquitaine, cette solution innovante en béton armé bas-carbone, isolant et préfabriqué vise à combattre les îlots de chaleur urbaine à améliorer l'isolation phonique et thermique à apporter couleur et verdure à l'environnement urbain, à renforcer l'étanchéité des bâtiments et à accroître la durabilité des infrastructures. Gérant : Dominique Agraffel.

